

Kreis Goslar

Kfz-Zulassung online

[10.01.2012] Bürger des Kreises Goslar können die Daten für das An- und Abmelden von Fahrzeugen ab sofort via Internet an die Kfz-Zulassungsstelle übermitteln.

Das Straßenverkehrsamt des Kreises Goslar bietet seinen Kunden mit den Internet-Geschäftsvorfällen im Verfahren OK.VORFAHRT einen neuen Online-Service an. So werden bei der Zulassung übers Web die erforderlichen Daten für gängige Kfz-Zulassungsvorgänge erfasst und elektronisch an die Zulassungsstelle übermittelt. Wie die Kreisverwaltung mitteilt, werden die Daten dort überprüft und die Fahrzeugpapiere ausgedruckt. Die Kunden müssen diese dann nur noch abholen. „Mit der Online-Zulassung wollen wir unser Servicespektrum erweitern“, erklärt Norbert Prokscha, Leiter des Straßenverkehrsamtes. „Wir hoffen, dass das Angebot gut angenommen wird, denn dadurch werden sich die Wartezeiten für alle Kunden weiter reduzieren.“ Bei der Realisierung des E-Services wurde die Kommune vom IT-Dienstleister kommiT unterstützt.

(cs)

Stichwörter: Fachverfahren, Kreis Goslar, Kfz-Zulassung, OK.VORFAHRT